

トトロ通信 NO. 68

2018年1月号 津山・きびの会通信
〒708-0863 津山市小桁 137-2
川島宅 23-3294、090-7541-5263

今年は新しい風が吹くかも！！ しかし ケー・セラ・セラ

私が20歳の頃(昭和30年代前半・1955～60年頃)、巷では“ケー・セラ・セラ なるようになる”という、ペギー葉山の歌が流行っていたような気がする。その頃の私は哲学者スピノザの思想と格闘していた。なるようになるなら人間が努力する必要はないではないか。スピノザは神的必然性を主張し、神の目から見ればすべては必然であり、偶然とか人間の意志などを否定した。最初はそんな思想があるか、そんな思想はとんでもない、否定すべきだと考え、否定する理由を探すために先に進んで考えた。すると、人間の努力も含めて、神の目から見れば、すべては必然であるということらしい。最善を尽くすことが神の導きであることになる。それは 何とも言えない ゆったりとした 心地よさ であった。<人事を尽くして、天命を待つ> どこかで聞いたようなセリフだ。



それ以来、後悔のないように最善を尽くすように私は発言し、行動してきた。言うべきことは言い、行動すべきことは行動してきた。それから60年、確かな手応えを感じながら生きてきた。そして来年は何か新しい風が吹きそうな予感がしている。しかしそれは私の勝手な予感かも知れない、来年ではないかもしれない。人類の大きな流れを考えると、第4極を入れてIT化した社会システムを構築し直していかなければ、人類の文化そのものが維持できないように私は感じている。だから、“ケー・セラ・セラ なるようになる”ということになる(川島)



みそ造り今年もやります！

昨年と同じく「大豆30kg」(手作りみそ仕込量では120kg)計画しました。よろしくお願ひします。

11月12日にぎわい市に参加して

今年も、秋の恒例「にぎわい市」(フリーマーケット併設)が、11月21日(日)アルネ、ソシオ一番街周辺で開催されました。



我が「きびの会」も、少し若返った「焼きそば隊」を引き連れ、精鋭16名で参加しました。当日は、青空にも恵まれ、昼時には、焼きそば屋台の前に長蛇の列ができ、ほとんど素人の焼き手と、声を張り上げてアピールする販売員は、その忙しさに嬉しい悲鳴を上げるとともに、用意した220食は早々と完売となり、以後のお客様にはお断りすることとなりました。反省会では、次回への対応(事前の蓄え)も話題になりました。

また、会員の準備(会員の好意による出品も含む)した、コンニャク、柿、柚子、里芋など、各種商品の売れ行きも好調で、会員の今後の励みにもなり、会員相互の親睦と「津山・きびの会」の広報活動にも一役買ったものと思います。ただし、今回も、第二日曜日の開催で、各地の行事(岡山マラソンなど)とも重なり、参加できなかった会員も存在します。川島理事長からの要請もあり、次回は第三日曜日での開催を要望しておきました。(滝山)

一品持ち寄り新年会 30年1月27日(土) 11時～

カラオケ・ビンゴゲームもやりましょうネ